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La speranza non ha niente a che vedere con l’ottimismo.  

La speranza non è la convinzione che ciò che stiamo facendo avrà successo.  

La speranza è la certezza che ciò che stiamo facendo ha un senso.  

Che abbia successo o meno” (Václav Havel) 


